

Dije no

María Roxana Cárdenas

Image not found.

Capítulo 1

Leí hace poco una frase que me dejó pensando, decía: "A veces hay que seguir como si nada, como si nadie, como si nunca". Lo gracioso es que vos hiciste eso, así como si nada, como si nunca, admito que me impactó por mucho tiempo, que no lo esperaba, pero, por sentido común ¿Por qué?, ya quisiera ser como vos.

Tic, toc, tic, toc, por más que pase el tiempo y por más que lo pienso mi mente dice sí, sí a todo, todo lo hubiese arriesgado, claro, si no te conociera como te conozco, si no te analizara, como te he analizado todos estos años, si no supiera detalles minúsculos de vos, como cuando estás nervioso y aunque guardes la calma, tiras de tu camiseta, tratando de ocultar que te mueres de miedo.

Aquí y ahora quiero que sepas y yo habría dicho sí, sin pensarlo dos veces, porque cuando amas, no dejas a la otra persona esperando, pero dije no, dije no aunque me moría por decir sí, dije no, porque era lo correcto, dije no, y en la realidad en la que me encuentro, primero odié el haber dicho no, pero ahora me llena de alivio el no haber dicho sí.

Ten por seguro que mi respuesta era un sí disfrazado de un no, pero habría dicho sí, si no supiera que sos de los de un día quiere y al otro olvida, refiriéndome a esto de manera literal, si tuviera la seguridad de saber que no ibas a dejarme de querer y sabes, la mayor decepción de todas, ahora que ya no me culpo a mí misma por todo, es, que siempre lo supe dentro de mí, y me lo repetía muchas veces, y gracias a esa voz interior dije no, aunque admito que por algún momento odié a esa voz, porque tenía la esperanza de equivocarme.